

Introduction de Peter Buch

Les jeunes révolutionnaires de notre époque, surtout ceux d'origine juive que préoccupe bien souvent l'actuel conflit israélo-arabe, liront avec intérêt les écrits de Trotsky sur la question juive.

Parmi la jeunesse radicalisée du monde entier, le passage au marxisme a amené bien des jeunes en révolte et bien des combattants pour la libération du tiers monde à découvrir l'actualité des écrits de Trotsky dans la période révolutionnaire que nous vivons aujourd'hui. Trotsky fut le premier à mener la lutte contre la révision du marxisme-léninisme entreprise par Staline. Il soutenait que la révolution permanente était la seule voie de passage au socialisme pour les pays sous-développés, et il se battit pour donner une nouvelle direction internationale à la révolution socialiste mondiale. La jeunesse qui a rallié la lutte de libération des Vietnamiens et acclamé l'appel du Che pour « deux, trois, de nombreux Vietnams » réalise que Trotsky a combattu de son temps pour deux, trois, de nombreuses révolutions russes. L'optimisme révolutionnaire et l'esprit combattif qui émanent de ses écrits s'adressent directement à la nouvelle génération de militants de notre époque.

Dès son expulsion d'U.R.S.S. en 1929 et jusqu'à son assassinat par un agent de Staline en 1940, Trotsky consacra les années de son exil définitif au combat qu'il mena pour arracher le drapeau du léninisme aux usurpateurs staliniens. Les extraits présentés dans cette brochure ont été écrits au cours des dix dernières années de sa vie alors qu'il était au faite de ses facultés, engagé dans